
PTA会員のみなさま

　 　

日頃よりPTA活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。

緊急事態宣言が明けて、２か月ぶりに通常の運営委員会を開催いたしました。各委員会からの

報告をお知らせいたします。
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☆学校より
４・５年生の愛川に行けるようになり、授業参観では5、６、７組・６年生で運動会の代わりに

なるものを準備しています。安全に配慮して活動を増やしていますが、心配なことなどがあり
ましたらご意見を直接お寄せ下さい。

☆学年学級員会
プラネタリウムの修理が終わり、さらに位置調整を施し、動作を確認しました。今まで見え
にくかった星が非常にはっきり見えるようになっています。上映会を検討していますが、

「成長を祝う会」「誕生学」の開催もあるため、４年生をメインに他学年にも開催できる
ようにできたらいいなと考えています。
また、今後のメンテナンスを業者から推奨されていますので、検討が必要です。毎年予算を
組むのは難しいため、積み立てて数年に一度でも整備を実施するか、そもそも維持継続する
のか、意見をいただく予定です。

☆広報委員会
194号発行に向けて活動してます。掲載予定だった運動会が中止となったため、コロナ禍に

よるタブレット学習について取材予定です。

☆ベルマーク委員会
今月１８日（木）より授業参観が予定されています。ご家庭にベルマークやテトラパックが

ございましたら、是非お持ちください。

☆推薦委員会より
次年度本部役員ですが必要定数の選出に至っておりません。改めて立候補届を出しますので、
ご検討下さい。今回で決まらない場合はくじ引き制度を施行致します。是非一度ご検討くだ
さいますよう、お願い致します。

☆運動会委員会より
毎年、運動会の参加賞として配布しているノートを購入しています。運動会は中止となりま
したが、時期をみて配布を予定しています。

本部役員を検討中の方

是非、運営委員会の見学

にお越しください。

お待ちしています。

次回の運営委員会
１２月２日 １０：００～ ２階PTA会議室にて


